Pressespiegel

Zeitung: Taeglich.ME Datum: 29.07.2016	2016
--	------

Kurz notiert in Mettmann | 29. Juli 2016

Ogata-Kinder beim Mettmanner THC

Von TME Redaktion

Zwei Tage lang konnten die Mädchen und Jungen Tennis und Hockey ausprobieren.



Die Schüler auf dem Tennisplatz. Foto: privat

Es war ein Gemeinschaftsprojekt der Katholischen Grundschule Neanderstraße und der Grundschule Am Neandertal: An zwei Tagen waren etwa 70 Kinder der SKFM-Ogata-Ferienbetreuung beim Mettmanner THC zu Gast, um die Sportarten Tennis und Hockey kennenzulernen.

Der Rahmen stimmte: strahlender Sonnenschein an beiden Tagen, gut aufgelegte Trainer und supermotivierte Kinder. Voller Tatendrang nahmen die Kinder die Anlage sowie die Ausrüstung in Beschlag. Mit Tennis- und Hockeyschlägern ging es dann nach spaßig aber anspruchsvoller Aufwärmrunde ans Werk, die einen in der Tennis-Gruppe, die anderen beim Hockey.



Nach dem Tennistraining ging es auf den Hockeyplatz. Foto: privat

Die Tennistrainer Alex und Marvin zeigten den Kindern erstmal, wie man den Schläger richtig greift und wo man genau den Ball treffen sollte. Sie gehören zum festen Tennis-Trainer-Pool des MTHC und haben vor allem die richtige Ansprache an die Kids. Die waren mit viel Eifer bei der Sache und hatten Spaß ohne Ende. Hier und da entwickelte sich auch schnell echter Ehrgeiz. Das Resultat: teilweise schon richtig gute Ballwechsel. Da gab's natürlich Lob von Alex und Marvin.

MTHC-Gastronom Redzep Sabani sorgte für leckeres Mittagessen. Und nach der Pause wechselten dann die Gruppen. Ronja aus dem Hockey-Co-Trainer-Stab zeigte den Kindern anhand eines sogenannten Froschhüpfers, wie man eine Vorhand und eine Rückhand im Feldhockey spielt. Beide Schlägersportarten erfordern wegen des Schlägereinsatzes recht komplexe Bewegungsabläufe.

Quelle: https://taeglich.me/mettmann/ogata-kinder-beim-mettmanner-thc/